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AG annuelle du Foot de Nollieux 
11 septembre 2022 

 
Etaient présents : Manu, René, Loulou, Mickaël, Victorien, Romain, Kenny, Luc, 
Philippe, Mathieu, Judikaël, Nathan, Lilian, Alexandro, Maxime, Fabien, Pierre, David, 
Eirc, Wesley, Bertrand... 

 

Etaient excusés : Roger, Yann, Pat, Hubert 
 

 

1. Parole au Président (Joël MARTINEZ) : 

 Ce point n’a malheureusement pas pu être fait car le président était absent. 
Néammoins, nous avons souhaitez présenter nos : 

- Remerciements divers pour la saison passée : Le village de Nollieux et son maire, 
Maxime Fleury, le cantonnier pour l’entretien du terrain (malgré le loupé de fin 
d’année), Roger, Philippe et Pat pour leur investissement et leur présence  chaque  
week-end  pour coacher et supporter, René (entretien des vestiaires et  gestion  de la 
buvette), Bertrand (secrétariat, site internet, organisation), Yann (Facebook), David 
(trésorerie, organisation, buvette, nettoyage) et les bénévoles lors du repas du foot… 

- Remerciement aussi à tous les joueurs qui ont fait l'effort d'être présents aux matchs 
malgré notre petit effectif. 

- Pour cette année, la saison est allée à son terme. Mais, cela restait une année encore 
spéciale en raison du protocole sanitaire assez strict, notamment avec le pass-
sanitaire. 

 

2. Bilan Financier : (David TREMBLAY) 
Après 2 années très compliquées, le bilan comptable est bon et nous sommes presque 

revenu à une année dite « normale ». 
Voici donc un résumé comptable de ce qui a été fait dans l’année : 

- Bénéfice pour la saison 2021-2022 de 880.50 € 
- Tombola : bénéfice de +446.28 € 
- Repas du foot : bénéfice de +791.53 € 
- Buvette matchs : bénéfice de +1027.92 € 
- Engagement district/délégation : -1116.00 € 
- Equipements sportifs : -1104.34 € 
- Licences : +885 € 
- Divers : -49.89 e 
- Soit un bénéfice sur l’année de +880.50 € 

 
 Rappel des comptes : 

- Compte courant : +3195.79 € 
- Livret A : +544.50 € 
- Caisse : +280.65 e 
- Soit une réserve de +4020,94 € 

 
 David nous rappelle qu’il est important de vendre au moins une grille de tombola de fin 
d’année. Cela permet de faire des bénéfices et n’est pas très contraignant pour les membres du 
club. 
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Nous allons voir avec Yann Robic, notre sponsor officiel, si l’on peut acheter de nouveaux 
équipement vestimentaires. 
 

 Pour le paiement des licences, il est demandé à tous de le faire 
avant fin octobre 2022 : au vu du nombre de joueurs, le tarif a été 
légèrement revu à la baisse à 50 € tarif normal et 40 € tarif étudiant. Le 
règlement est à faire à l’ordre de l’A.O.N. 

 

- Rappel : au sujet des cartons, il est toujours demandé aux joueurs qui sont concernés 
de prendre leurs responsabilités pour payer au club le carton pris, notamment si 
l’arbitre a sanctionné un mauvais comportement. 

 

3. Bilan sportif:(coach Philippe DUBOURGNOUX) 
Bilan plutôt positif l’an dernier. Seul bémol, le manque d’défectif sur les 3 
derniers mois de l’année qui nous ont été fatidiques pour prétendre à une 
meilleure place et pour le moral de l’équipe 
 
District 5, Poule C : nous avons fini 5ème du championnat (sur 10 équipes) avec 
21 points pour 16 matchs joués (6G, 3N, 7P), 38 buts pour et 28 buts contre. 
. 
 

4. Décisions des joueurs pour 2022-2023 : 
- Licence dirigeant : Roger, Philippe, René, Pat, David, Wesley, Eric, Bertrand, Yann, 

Joël. 
- Reprennent une licence joueur : Manu, Pat, Mathieu G, Hubert, Mickaël, Eric, Wesley, 
Thomas, Judikaël, Luc, David, Lilian, Fabien, Vic, Maxime. 

- Nouvelles recrues : Kénny, Nathan, Thomas, Romain, Pierre, Mathieu V, Quentin ?... 
- Arrêtent : Corentin, Hakan, Joël, Laurent, Christian, Maxime. 

- Le nombre de joueurs nous permet de relancer l’équipe pour cette année. Le but étant 
autrou de 20 joueurs max, nous ne pourrons peut-être pas valider toutes les licences... A noter 
que, n’ayant pas d’arbitre officielle (pour l’instant), nous ne pourrons pas aligner plus de  6 
recrues « mutées » sur chaque feuille de match. De ce fait, si vous connaissez un arbitre (jeune 
ou moins jeune) qui recherche un club, proposez-lui une licence chez nous. 

-  
Renouvellement pour la licence 2022-2023 : 

 
Comme l’an dernier, les renouvèlements ou nouvelles demandes sont faites par mail. 

 

5. Situation Sanitaire : 
A ce sujet, le protocole est très allégé par rapport à l’an dernier. Nous sommes sur un retour à la 
normale, pour l’instant. 
 
A noter qu’un référent COVID doit être maintenu dans les clubs. Joël ne pourra plus tenir cette 
fonction, c’est Eric qui le remplace. 
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6. Le bureau : 
- Président : Eric Martinez 

- Vice-Président : Lilian Tremblay 

- Trésorier : David Tremblay 
- Vice-Trésorier : Wesley Martinez 

- Secrétaire et correspondant : Bertrand Chinal 
- Vice-Secrétaire : Yann Fillon (Facebook) 

Le bureau a été validé à l’unanimité. 

 Merci à Lilian d’avoir rejoint le bureau et René pour tout ce qu’il a fait en tant que vice-Président. 

 

7. Divers : 

Le site internet du foot est toujours en fonction et vous devez vous mettre présent à chaque match. 

http://asso-omnisport-nollieux.e-monsite.com 

Le compte Facebook du club "AO Nollieux" est aussi présent sur la toile pour les résumés et autres 
commentaires de matchs... Vous retrouverez le lien de la page facebook sur le site officiel du club. 

 

Il est expressément demandé aux joueurs de bien indiquer leur présence ou 
absence à chaque match sur le site officiel. Une page est dédiée à cela. 

 
René demande l’achat d’une deuxième grosse poubelle pour le tri. De plus, il alerte tout le monde sur le 
fait que les conteneurs poubelles servent pour le tri et qu’il n’est pas normal de trouver autre chose 
(comme des couches bébé...). Merci donc d’utiliser un sac poubelle pour les déchets qui ne se trient pas 
(des sacs seront achetés prochainement). 
 

Concernant la tenue de la buvette pour les matchs à domicile, Vic confirme que Priscillia se propose 
toujours de le faire quand elle sera présente. Afin d’impliquer tout le monde à cette tâche, nous 
demanderons aux joueurs qui ne sont pas retenus pour le match mais présents le dimanche, de tenir la 
buvette. Il est trop compliqué d’établir un turn-over à l’année car nous ne savons pas le nombre de 
joueurs qui seront présents à chaque match, donc mieux vaut le faire à chaque rencontre à domicile. 
Nous comptons donc sur l’implication de tous dans cette tâche. 
 

Tableau de corvées : à chaque match à domicile, 2-3 personnes sont désignées pour tracer le terrain 
(machine avec la peinture à diluer) et nettoyer les vestiaires (joueurs et arbitres). Il a été demandé à 
Bertrand de le faire en essayant de mettre un ancien avec un nouveau joueur. Ce tableau sera accessible 
à tous sur le site internet et distribuer lors du prochain match. 

Voici les détenteurs des clefs des vestiaires (à contacter avant de faire la corvée) : Eric, Vic, David, Manu 
(et Roger ?). 
 
Notre nouveau Président, Eric, demande aux joueurs de bien répondre à ses messages pour 
l’organisation des entrainements. Ces derniers ont lieu tous les mercredis à partir de 18h au stade. Il est 
demandé aux présents une petite participation financière pour un casse-croûte à la fin de 
l’entraînement. Les courses sont faites en amont par des joueurs désignés par Eric. Il est donc important 
d’avoir une idée du nombre de présents chaque mercredi. 

La question se pose pour la période hivernale où il fera trop sombre pour s’entraîner. A voir si l’on passe 
par un électricien pour l’installation de 2-3 projecteurs ? Vic doit demander un devis à une de ses 
connaissances. Maxime, maire de Nollieux, a été mis au courant étant donné que c’est la mairie qui paie 
l’électricité du stade. 

 

http://asso-omnisport-nollieux.e-monsite.com/
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Prévoir un match de coupe le dimanche 9 octobre. 
 
Le repas du foot aura lieu le samedi 11 février 2023 au soir. Il est demandé à tous de bien 
retenir la date et d’être actif dans l’organisation de cette manifestation. 
 
Une ou deux autres manifestations sont à l’étude (tournoi foot, pétanque...). Nous referons 
une réunion en fin d’année pour parler de tout cela et faire un premier bilan de la saison. 

 

Fin de séance. 


